

Pressemitteilung DLRG Bezirk Bodenseekreis vom 06.04.2010

Notfalleinsatz – Person im Wasser am Fährehafen Meersburg

Am 06.04.2010 um 03.53 Uhr wurde die DLRG im Bodenseekreis durch die Integrierte Leitstelle des Bodenseekreises zu einem Notfalleinsatz im Bereich des Fährehafens Meersburg alarmiert. Gemeldet wurde, dass dort eine Person in den Bodensee gestürzt sei. Aufgrund der ersten Informationen wurden DLRG-Einheiten aus Meersburg und Friedrichshafen, sowie die Einsatztauchergruppe des Bodenseekreises alarmiert.

Die Lage stellte sich vor Ort so dar, dass sich im Flachwasserbereich ein Mann im Wasser befand, der über das Hafengeländer in den See gestürzt war. Aufgrund einer Beinverletzung und da das Ufer in diesem Bereich mit einer steilen und hohen Mauer befestigt ist, konnte die Person das Wasser nicht mehr aus eigener Kraft verlassen. Nach Eintreffen der ersten Kräfte wurde die Person im Wasser durch einen Rettungsschwimmer betreut und dann vom Meersburger DLRG-Rettungsboot aufgenommen. Der Gerettete wurde unterkühlt und mit einer Beinverletzung am Bismarckplatz an den Landrettungsdienst übergeben. Das DRK transportierte den Verletzten zur weiteren Versorgung in ein Krankenhaus. Die Einsatztaucher und die aus Friedrichshafen anfahrenden Wasserretter mussten glücklicherweise nicht mehr eingesetzt werden.

Zusatzinfos zu obigem Bericht:

Die DLRG Bodenseekreis war mit 18 Wasserrettern und Einsatztauchern, 4 Fahrzeugen und 2 Booten im Einsatz. Im Einzelnen:

- Kommandowagen
- Gerätewagen Wasserrettung Friedrichshafen mit Einsatztauchern
- Bootsgruppenfahrzeug Friedrichshafen mit trailerbarem Rettungsboot
- Wasserrettungswagen Meersburg
- Rettungsboot Meersburg

Weitere am Einsatz beteiligte Organisationen:

- DRK-Rettungsdienst mit Rettungswagen und Notarzt-Einsatzfahrzeug
- Schutzpolizei mit einem Streifenwagen

Wetter zum Zeitpunkt des Einsatzes:

- Allgemein: leicht bedeckt

- Temperatur Luft: -1° C

- Temperatur Wasser: 7°C

Einsatzbericht der Polizei Friedrichshafen zu diesem Einsatz:

http://org.polizei-bwl.de/PDFriedrichshafen/Presse/Pressemitteilungen/100406.pdf

Für Rückfragen zum Pressebericht stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

Stefan Bücheler Leiter der Öffentlichkeitsarbeit DLRG Bezirk Bodenseekreis

Die Homepage der DLRG im Bodenseekreis: www.bodenseekreis.dlrg.de